

Entrepreneuriat au féminin

Ismaï Charline Bibalou Mamboundou : une passion d'enfance devenue moyen de survie



Chaussures, sacs, pochettes... costumés, selon la marque Happy's Access.



Ismaï Charline Bibalou Mamboundou lors d'une exposition.

LLIM
Libreville/Gabon

Relooker de vieux souliers. Donner un autre aspect à un sac usagé. Confectionner des accessoires aux motifs du pagne de son choix. Autant de talents qui constituent l'essentiel de l'activité de cette native de Nyangou (Nyangou et Ngounié).

RIEN ne la prédisposait à avoir ce parcours. Mais face au chômage ambiant, Ismaï Charline Bibalou Mamboundou décide de s'approprier des concepts qui connaissent de grands succès dans plusieurs pays d'Afrique de l'Ouest : la "costumisation". "La technique consiste à relooker

un sac ou une paire de chaussures..."

Mais elle ne s'arrête pas là. La jeune femme a aussi fait sienne "l'accessoirisation". But visé : la fabrication de bijoux artisanaux et autres accessoires en wax.

Tout a commencé dans son enfance. Elle ajoutait déjà sa touche personnelle à ses chaussures, ses sacs. Dans le but de donner une autre allure à son accessoire.

Aujourd'hui, sans emploi, malgré une Licence en littératures africaines (Litaf) et même un Master professionnel en achat et supply chain, Ismaï se rappelle ses anciennes amours. Elle a décidé d'en faire un moyen de survie. Mais cette fois, en mieux.

« C'est quelque chose que je

fais depuis que je suis toute petite. Mais il y a tout juste un an que je travaille vraiment en tant qu'accessoiriste. Un domaine dans lequel j'exerce mon art, celui du design et la réalisation de bijoux, d'articles de décoration... Tout en rajoutant une petite touche à un objet existant déjà, comme des chaussures, des vêtements, pour les rendre plus beaux.»

Et, jamais son inspiration ne semble tarir, tant ses créations sont gaies, jolies et fabuleuses, selon certaines de ses clientes. « Mon inspiration me vient de Dieu lui-même car, il m'arrive le plus souvent de recevoir des images dans ma pensée. Tels que des bijoux africains, anciens. Tout comme en regardant

des couleurs de tissus, à imaginer quel type d'accessoires je peux réaliser. Quelquefois aussi en lisant des magazines, en allant au marché, je suis traversée par une pluie d'idées. Bref, je trouve mon inspiration partout, il n'y a aucune limite en cela», clame-t-elle. Pour se faire connaître, elle se crée une marque : "Happy's Access", c'est-à-dire "les accessoires de Happy". Mais il lui faut élargir son carnet d'adresses. Elle en trouve l'occasion en participant aux expositions-ventes.

« Je parviens à élargir ma clientèle en participant à

des expositions-ventes. J'utilise également le canal des réseaux sociaux et une politique de proximité qui me permet de montrer mes réalisations à mon voisinage. Le bouche-à-oreille fonctionne aussi bien pour avoir plus de clients.»

Et comme tout entrepreneur, Ismaï nourrit des projets sur le long terme : "J'ai pour ambition de faire de cette activité mon travail à temps plein, d'en faire une entreprise, afin de participer à l'économie du pays, et d'en faire aussi une marque de renommée internationale», rêve-t-elle.

Brèves

Combien faut-il de partenaires pour trouver l'âme sœur

Aux Etats-Unis, des chercheurs ont réussi à déterminer le nombre de partenaires sexuels qu'il fallait avoir connus avant de tomber sur "le bon". D'après MCE, 10 serait le chiffre parfait pour ensuite construire une union durable, qui mènerait à un mariage, voire une vie de famille. Ce chiffre serait, toujours d'après cette étude, essentiel pour une femme, auquel cas sa relation actuelle ne tiendrait pas cinq ans. L'étude reste moins précise en ce qui concerne les hommes, mais elle donne déjà une indication claire sur les besoins de chacun de faire des expériences et tester ses capacités amoureuses.

Pratiquer une activité physique aurait un impact sur la prévention du cancer

Demander à une personne malade de pratiquer une activité physique peut paraître irrationnel, mais une étude menée par la Fédération française d'éducation physique et de gymnastique volontaire (FFEPGV) et l'IPSOS révèle que pour 62% des Français, l'activité physique permet de prévenir le risque de cancer ou de rechute.

Rassemblées par L.R.A.

Beauté

Nettoyer ses pinceaux de maquillage

L.R.A.
Libreville/Gabon

COMME de nombreuses femmes, rares sont celles qui pensent à nettoyer leurs pinceaux de maquillage. Et c'est bien dommage, estime Iguewa Mbadinga, esthéticienne. Parce qu'en une seule et unique utilisation, les accessoires de maquillage deviennent de véritables nids de bactéries !

Aussi faut-il penser à les laver. L'idéal serait de le faire après chaque utilisation. Mais difficile de tenir ce rythme. Aussi, une fois par semaine devrait-il être la fréquence. En fait, explique-t-elle, "les pinceaux de maquillage et autres accessoires make-up sont en contact direct avec notre peau du visage, nos paupières ou encore notre bouche. Alors, en prendre soin régulièrement est une nécessité".

Mais comment procéder ? L'esthéticienne conseille de tremper la tête du pinceau dans l'eau sans mouiller le



Il faut régulièrement nettoyer les pinceaux de maquillage pour les débarrasser des bactéries.

manche, afin d'éviter que le bois ne gonfle. Ensuite, il vous faut appliquer du savon (ou shampoing doux) dans le creux de

vosre main. Frottez le pinceau dans votre main en faisant des petits mouvements circulaires, puis rincez.

OUVERTURE DES INSCRIPTIONS !




MARATHON DU GABON




6^{ÈME} ÉDITION 1^{er}/2 DÉCEMBRE 2018

POUR VOUS INSCRIRE, C'EST FACILE... 3 étapes suffisent

1 CHOISISSEZ UNE COURSE :

42	21	10	5	1,5	3
MARATHON	SEMI-MARATHON	10 KM	LA GABONAISE	COURSE JUNIOR	COURSE JUNIOR
3000 ^{FCFA}	2500 ^{FCFA}	2000 ^{FCFA}	1500 ^{FCFA}	500 ^{FCFA}	500 ^{FCFA}

2 REMPLISSEZ LES INFORMATIONS DEMANDÉES CI-DESSOUS :

Nom : _____

Prénom : _____

Date de naissance : _____

Nationalité : _____

Sexe : Homme Femme

Tel : _____

E-mail : _____

3 Rendez-vous chez City Sport Mbole à partir du vendredi 14 septembre pour valider votre inscription